

LESCURE EVASION EN CARLADEZ

Il a suffi de choisir le nord de l'Aveyron pour offrir aux randonneurs de Lescure-Evasion un « bon plan » comme l'on dit. Ainsi vont se dérouler quatre jours de randonnée avec séjour au camping de la 'Romiguière' confortable, très bien situé avec une restauration irréprochable.

Un temps magnifique va permettre la découverte de ce coin d'Aveyron étonnant grâce aux chemins préalablement préparés par notre baroudeur dévoué Jean. Pierre,.

La première étape est le site de Bes-Bedène à Campouriez avec, un peu plus loin, une ancienne église devenue musée et qui abrite l'espace Charles Louvriè, un pionnier de l'aviation. Le lendemain, un peu moins sportive « le saut du chien » va permettre à tout le groupe de s'acheminer vers les ruines de château Valon point d'orgue de la journée. Le troisième jour ce sera le village de Théronnels, ses chemins muletiers à travers le Carladez, ses maisons de pierres noires et toits de lauzes, le lac de Sarrans avec sa presqu'île qui malgré le barrage a conservé la chapelle du 11e siècle et quelques maisons. Le relief, ici, avec les rivières la Truyère, et la Selve, impose de s'élancer avec une bonne endurance de marcheur cependant la récompense pour ceux qui peuvent braver les montées ce sont les paysages magnifiques avec les forêts de hêtres, chênes et châtaigniers. Pour celles et ceux qui choisissent l'exercice moins ardu, l'intérêt ne manque pas car chaque village présente un intérêt tout à fait inattendu.



Une incontournable étape nous attend c'est Mur-de-Barrez village médiéval où l'on entre par la tour de Monaco sur le Carladez et qui fut un fief de la principauté de 1643 à 1791.

Le jour du départ le groupe va grimper jusqu'aux vestiges d'une forteresse du 12e sur son promontoire granitique de 1000 m d'altitude avec la vue dominante des plateaux de la Viadène et du Carladez et de l'ensemble du panorama.

Ces 4 jours ont été un moment heureux dont rêvaient tous les copains marcheurs, il a permis de se retrouver, de profiter du beau temps et de découvrir un aspect nouveau de l'Aveyron, grande productrice d'hydroélectricité, sans oublier la qualité de l'étape toute dévolue au plaisir de ceux qui l'ont choisie.